



RTS

Titel: Gesundheitsvorsorge in Eigenregie: Selbsttests immer beliebter
Länge: 0'56" **Autor:** Jan Siemsen **Sprecher:** Reiner Schulz

<Anmoderationsvorschlag:>

Das Gesundheitsbewusstsein der Deutschen ist gestiegen und immer mehr Menschen möchten ihre Gesundheit auch selbst in die Hand nehmen. Dabei informieren sie sich nicht nur im Internet oder durch ihre Smartwatches, sondern analysieren ihre inneren Werte in Eigenregie durch Selbsttests. Ein Beitrag von Reiner Schulz:

<Sprecher:>

Immer mehr Menschen möchten wissen, wie es um ihre Gesundheitswerte steht. Die dm-Marke Mivolis bietet dafür jetzt Selbsttests mit Laboranalyse an. Dazu Ulrike Schönhaar, Markenmanagerin bei Mivolis:

<O-Ton Ulrike Schönhaar:>

17“

Unsere Mivolis Selbsttests mit Laboranalyse richten sich an alle, die ihre Gesundheitsvorsorge selbst in die Hand nehmen möchten und bestimmte Werte wie Vitamin D, B12, Langzeit-Blutzucker, den Eisengehalt oder mögliche Lebensmittel-Reaktionen von zuhause aus überprüfen möchten.

<Sprecher:>

Die Durchführung ist einfach und unkompliziert.

<O-Ton Ulrike Schönhaar:>

23“

Einfach eine kleine Blutprobe aus der Fingerkuppe entnehmen und an das medizinische Labor senden. Wenige Tage später sind die Ergebnisse schnell und leicht verständlich im Online-Portal von Labor Krone abrufbar. So kann jede und jeder ganz einfach ausgewählte Gesundheitsaspekte überprüfen und bei Bedarf selbst etwas tun, um die eigene Gesundheit zu unterstützen.